

Recordaron en Guaymas la fundación del PRI

Escrito por Muralsonorense.com
Lunes 04 de Marzo de 2024 20:43

+ Un grupo de promotores y dirigentes se reunieron para hablar de su fundador y del próximo proceso electoral

GUAYMAS, Son., 4 de marzo de 2024.- La dirigencia del Comité Municipal del PRI se reunió con varios coordinadores de distintas áreas, para recordar la fundación de este instituto político.

El PRI llegó a 95 años de fundado, pero originalmente se llamó Partido Nacional Revolucionario, tras el esfuerzo de integración que hizo el general y expresidente de México en 1929, Plutarco Elías Calles, a quien se le reconoce como el forjador de las institucionales nacionales.

Fundado un 4 de marzo de 1929, gobernó durante 71 años consecutivos hasta perder la elección de para presidente de la República frente al PAN, en 2000; regresó con Enrique Peña Nieto en 2012 y volvió a perder el poder en 2018, ante Morena.

El pasaje histórico fue expuesto por el coordinador electoral Alfonso Ayala Fonseca, en tanto que el llamado al cierre de filas y al esfuerzo para recuperar el poder municipal y aportar apoyo a la meta nacional, fue hecho por el presidente y la secretaria general del Comité Municipal, Julio César Márquez y Caritina Espinosa.